
 

ACTA DE LA JUNTA DE FACULTAD 

CELEBRADA 
EL 24 DE NOVIEMBRE DE 2014 

 
 

 

 

Asistentes 

 

Equipo Decanal 

Ilmo. Sr. Decano 

Dr. D. José Alberto Molina Chueca 

Dra. Dª Laura Andreu Sánchez 

Dr. D. Agustín Gil Sanz 

Dra. Dª. Blanca Hernández Ortega 

Dr. D. Juan Pablo Maicas López 

Dra. Dª Marta Melguizo Garde 

Dr. D. Jesús Ángel Miguel Álvarez  

 

P.D.I. 

Duque Martínez, Mª Ángeles 

Fabra Garcés, Luis 

Fraj Andrés, Elena 

García Casarejos, Nieves 

Garrido Rubio, Ana 

Gurrea Sarasa, Raquel 

Jiménez Martínez, Julio 

Marcuello Servós, Carmen 

Moralejo Menéndez, Ignacio 

Pac Salas, David 

Pellejero Castillo, Pilar 

Turón Lanuza, Alberto 

Urquizu Samper, Pilar 

 

P.A.S. 

Santa Bárbara Martínez, Ricardo 

 

Estudiantes 

Espuñez Itúrbide, Mario 

Soler Navas, Miguel 

 

Invitados 

Arcas Pellicer, Mª José 

Delgado Gómez. José Manuel 

Sánchez Lasmarías, Mª Luisa 

 

Excusa su asistencia 

Acero Fraile, Isabel 

Aparicio Aspas, Mª Teresa 

Brusca Alijarde, Isabel 

Flavián Blanco, Carlos 

Gadea López, José Antonio  

Gargallo Valero, Pilar 

Laínez Gadea, José Antonio 

Llena Macarulla, Fernando 

Marcuello Servos, Carmen 

Moneva Abadía, José Mariano 

Pascual Sebastián, Macarena 

Pinilla Martínez, Vicente 

Polo Redondo, Yolanda 

 

En Zaragoza, a 24 de noviembre de 2014, se 

reúne, en segunda convocatoria, la Junta de la Facultad 

de Economía y Empresa de la Universidad de 

Zaragoza a las 10:35 horas en el Salón de Actos del 

Campus Río Ebro, bajo la presidencia del Ilmo. Sr. 

decano y con la asistencia de los miembros al margen 

reseñados. 

Se abordan los siguientes puntos incluidos en el 

orden del día: 

1.- Aprobación, si procede, del acta de la sesión de 30 de 

junio de 2014 

El PAS Ricardo Santa Bárbara indica que no es 

exacto cuando se indica que Rectorado aprobó que la 

gestión de recursos informáticos del edificio del campus 

Río Ebro fuese tratada desde el campus Paraíso. El 

vicedecano Agustín Gil informa que la solicitud fue 

aprobada por el SICUZ, pero volverá a informarse y lo 

comunicará a Junta. 

Salvo esta imprecisión, el acta se aprueba por 

asentimiento. 

2.- Informe del decano 

El decano comienza felicitando por la defensa de 

sus tesis doctorales a Sonia Chopo, Ruth Vicente, 

Bienvenido Subero, Mª José solé, Jon Frías, Lorena Olmos, 

Grazia del Negro y Lucía Vizón. Del mismo modo, felicita 

a Isabel Acero por su acceso a Contratado Doctor; a Rosa 

Duarte y Marta Pedraja por su acreditación de Catedráticos 

de Universidad, y a Patricia Bachiller a Titular de 

Universidad. 

Felicita a Laura Lucía, Sonia Royo, Yolanda 



Ramírez Alesón, Mª Luisa 

Robe Barreda, Sonia 

Sanau Villarroya, Jaime 

Trueba Cortés, Carmen 

Vargas Magallón, María 

 

Fuertes, Isabel Buil y David García por su reciente 

maternidad o paternidad. 

El decano informe y felicita a los siguientes profesores por sus recientes 

nombramientos: a Rosa Duarte como coordinadora del Máster Universitario en 

Economía, a Pablo García como coordinador del Máster Universitario en Sociología de 

las Políticas Públicas y Sociales, a Eva Pardos como directora del Secretariado de 

Valoración Académica, a Santos Orejudo como director del Dpto. de Psicología y 

Sociología, a Carmen Berné como directora del Dpto. de Dirección del Marketing e 

Investigación de Mercados, a José Luis Sarto como director del Dpto. de Contabilidad y 

Finanzas y a José Manuel Delgado como director del Dpto. de Dirección y 

Organización de Empresas. El decano agradece la labor y trabajo desarrollado por los 

anteriores coordinadores Vicente Pinilla y Chaime Marcuello; y los anteriores directores 

de departamento Carlos Gómez y Carmen Marcuello. 

El decano quiere felicitar a Jaime Sanau por su nombramiento como patrono de la 

Fundación Ibercaja por su reconocido prestigio en materia de acción social y a José 

María Serrano por la obtención del premio Moisés Calvo 2014. También, agradece a 

Fernando Mercadal por la donación de fondos de su biblioteca personal a la Facultad y 

extiende este agradecimiento a otros compañeros que están donando revistas, 

volúmenes y libros para el fondo bibliográfico de la Facultad. 

Por último, el decano expresa sus condolencias por la muerte de seres queridos y 

cercanos a Angelines Bueno, Mª Jesús Lapeña, Eduardo Pozo, Carmen Foz y Mª Antonia 

Espelosín. 

El decano recuerda que desde la última Junta de Facultad se ha reunido Consejo de 

Gobierno dos veces con fechas 11 de septiembre y 5 de noviembre. Los acuerdos que 

afectan a la Facultad son los siguientes: 

 Se ha aprobado un nuevo Reglamento de TFG y TFM, manteniéndose en 

tres el número de miembros del tribunal, aunque el decano propuso relajar 

este requisito en los centros con un mayor número de trabajos.  

 Se ha aprobado la nueva regulación académica del programa conjunto 

DADE incluyendo la obligatoriedad de realizar dos trabajos fin de grado 

(Derecho y ADE) según el informe de ANECA. 



 Se ha aprobado las modificaciones del Título Propio de Experto 

Universitario en Gestión de la Responsabilidad Social y del Diploma de 

Especialización en Consultoría y Asesoramiento para Profesionales del 

Emprendimiento, así como el nuevo título Certificado de Extensión 

Universitaria en Gestión de la Responsabilidad Social 

El decano informa sobre las reuniones de la Comisión Permanente. El pasado 1 de 

octubre aprobó las modificaciones del Título Propio de Experto Universitario en Gestión de 

la Responsabilidad Social, creando un Título de Certificación de Extensión Universitaria en 

Gestión de la Responsabilidad Social, con el objetivo de presentarlo a Consejo de Gobierno 

en tiempo. Los días 14, 21 y 24 de octubre y 5 de noviembre gestionó el proceso electoral 

de delegados de grupo. Los días 28 de octubre, 6, 10, 19 y hoy, 24 de noviembre, se ha 

reunido para gestionar el proceso electoral a Junta de Facultad (estudiantes). El resultado 

definitivo ha sido  3 puestos para EDU, 11 para CIEE y 4 para UDE. El decano agradece el 

trabajo de los estudiantes que han formado parte de la Junta. Asimismo, recuerda que el día 

18 se han producido elecciones a Claustro Universitario (estudiantes), siendo el resultado 2 

puestos para EDU, 1 para CEPA, 5 para CIEE y 3 para UDE. 

El decano recuerda que el 30 de octubre nos visitó la ACPUA para realizar el 

informe de renovación de la acreditación de los Másteres en Economía, Contabilidad y 

Finanzas, Unión Europea y Sociología de las Políticas Públicas y Sociales. Los informes 

remitidos son favorables en todos los casos incluyendo ciertas propuestas de mejora. 

El decano informa que ha llegado la Fase O del POD 2015-16 y que mañana mismo 

el equipo decanal va a comenzar trabajando con las direcciones de los departamentos para 

elaborar una propuesta que tendrá que ser aprobada por Junta de Facultad. 

En el capítulo de Servicios y Equipamientos, el decano informa que finalmente se 

han adjudicado los servicios de cafetería de ambos edificios, comenzando en el Campus 

Río Ebro el próximo 1 de enero. Se ha reformado el aula 22 del Campus Paraíso, 

eliminando las sillas-pala y empleando mesas y sillas móviles. Se han unido las aulas I-1 e 

I-2 de informática del Campus Río Ebro y se han renovado los equipos informáticos del 

aula I-5, funcionando, por ahora, en modo local. Se ha procedido a la desinsectación de 

todos los edificios, así como la inspección de las redes eléctricas centros de transformación. 

El decano informa que se ha creado la Comisión de Permanencia de la Facultad, 

siguiendo la normativa de Consejo de Gobierno. Asimismo, recuerda que se celebraron las 

Jornadas de Innovación Docente e Investigación Educativa los días 10 y 11 de septiembre. 



Por último, el decano recuerda que la Facultad ha sido galardonada con el premio 

ECOS 2014 cuya gala de entrega será el próximo sábado 29 de noviembre. 

Se abre un turno de intervenciones, solicitándose sólo algunas aclaraciones. 

 

3.- Aprobación, si procede, del número de plazas de nuevo ingreso y de cambio 

de estudios para el curso 2015-16. 

El decano informa que desde el Servicio de Admisión nos solicitan el número de 

plazas de nuevo ingreso y de cambios de estudio para nuestros grados. Observando los 

datos de ingreso y cambios solicitados este curso y después de consensuar con los 

coordinadores y con el propio vicerrector, el equipo decanal presenta la propuesta de 

mantener el número de plazas: 400 plazas para el grado en ADE, 200 para ECO, 150 

para FICO y MIM y 80 plazas para el programa conjunto Derecho-ADE. Para los 

cambios de estudio, la propuesta es: 20 plazas para el grado en ADE, 10 para los grados 

en ECO, FICO y MIM y, por último, 4 plazas para el programa conjunto Derecho-ADE. 

Se abre un turno de intervenciones y se realiza alguna pregunta sobre el grupo de 

ADE en inglés. El decano recuerda que no es un título, el ingreso se produce en el grado 

en ADE y, posteriormente, se matriculan en el grupo de inglés con la cualificación 

necesaria. La PDI Nieves García destaca que los grados de FICO y MIM están más 

presionados que ADE o Economía, recordándole el decano que los números son los 

recogidos en las memorias de acreditación y haciendo también un comentario sobre el 

absentismo de nuestros estudiantes. Varios profesores, Pilar Urquizu, Luis Fabra y Ana 

Garrido, insisten en la necesidad de desdoblar las prácticas en las asignaturas de 3º 

curso de los grados de FICO y MIM y de alguna de 4º curso por el número de 

estudiantes por grupo. El decano recuerda que estas cuestiones corresponden a la 

elaboración del POD que será abordada en su fase previa en la próxima Junta.  

Se aprueba por asentimiento la propuesta de plazas de nuevo ingreso y de 

cambio de estudios realizada por el equipo decanal. 

 

4.- Aprobación, si procede, de la ejecución del presupuesto del año 2013. 

El decano indica que como corresponde, según artículo 21 del reglamento, hay 

que realizar una rendición de cuentas que debe aprobar Junta de Facultad. Cede la 

palabra a la administradora, Mª Luisa Sánchez, para que explique los documentos que 

se adjuntaron con la convocatoria. Tras las explicaciones, no se efectúan intervenciones, 

aprobándose por asentimiento la ejecución del presupuesto del año 2013. 



5.- Ruegos y Preguntas 

La administradora hace el ruego de que se avise a los miembros de la Facultad 

que reservan el salón de actos que prohíban comer, beber o cualquier otro hecho que 

estropee o daño las instalaciones del centro. 

El PAS Ricardo Santa Bárbara solicita que se revise la calefacción porque le 

consta que los viernes por la tarde está apagada, sumándose otros miembros de Junta 

a este mismo ruego. El vicedecano Agustín Gil recuerda que ya se trató este tema, 

diferenciando el tipo de calefacción de cada edificio (aire o de caldera), pero 

contactará otra vez con los responsables para que funcione correctamente.  

La PDI Nieves García solicita que los profesores que formaron parte de los 

primeros tribunales de fin de grado tuvieran un trato diferenciado en el sistema actual 

de nombramiento de tribunales. El secretario Jesús Miguel le recuerda que el sistema 

fue tratado en Junta. El número de trabajos presentados obliga a nombrar a un tercio 

de la plantilla, por lo tanto, no caben excepciones. 

 

Se levanta la sesión a las once horas y veinte minutos del día anteriormente 

reseñado, de la que como Secretario doy fe firmando la presente acta. 


